

Le CHU de Bordeaux s'apprête à recevoir des patients Covid en provenance de Strasbourg

Un TGV médicalisé va transporter aujourd'hui 24 patients atteints de Covid-19 en provenance de Strasbourg vers la Nouvelle-Aquitaine. Les équipes très mobilisées du SAMU 33, aidées des secouristes de la Croix Rouge, ont rejoint le convoi hier pour accompagner les patients et les prendre en charge durant le transport.

7 patients vont être orientés vers le CHU de Bordeaux et seront accueillis cet après-midi en service de réanimation sur les sites de Pellegrin à Bordeaux et Haut Lévêque à Pessac.

Contact presse

Direction de la communication et de la culture – CHU de Bordeaux

Julie RAUDE - 05 56 79 53 42- 07 86 65 79 61

Caroline PERET - 05 57 82 03 21 – 06 27 43 46 75